



こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬 3974-3



校内書き初め大会



1月9日(木)に、「校内書き初め大会」を行いました。どの児童も、お手本をよく見ながら丁寧に筆を運び、集中して作品を仕上げました。



3学期が始まりました



1月8日(水)、3学期がスタートしました。始業式では、2人の代表児童が冬休みの思い出と3学期のめあてを発表しました。



おもな学校行事予定

- 2月12日(水) 第7回保護者会
- 3月12日(火) 6年生を送る会
- 3月21日(金) 卒業式準備
- 3月24日(月) 卒業式
- 3月25日(火) 修了式





スキー教室



1月16日(木)、久万スキーランドでスキー教室を行いました。今年は、スキーとスノーボードに分かれて練習をしました。何回転んでも諦めず、最後にはとても上手に滑ることができていました。



スキーをはじめました。むずかしいかなとおもって、ドキドキしました。でも、がんばりました。ブレーキとカーブがじょうずになりました。

1年 O・J



スキーでリフトに初めてののって、1回目と2回目はこけたけど、3回目は1回もこけなかったのてうれしかったです。高いところから一人でもすべることができたので、うれしかったです。今年始めて上手くすべることができたのでうれしかったです。またがんばります。

3年 H・K



スノーボードで、真正面にすべることができました。ブレイブボードで、障害物を置いてたてに移動する練習をしていたからできました。ターンは後ろから前はかんたんでした。前から後ろはスピードが速いのですぐに曲がろうとしそうになったけど、がまんしたらできるようになりました。

4年 M・M

今年初めてスノーボードをやりました。ぼくが気を付けたことは、立つ時にヘッドスライディングをする勢いで立つことです。木の葉をする時に、板を少しななめにするのが怖かったけれど、やってみると案外できました。最後にターンをする時に、板が真っ直ぐになるのが怖かったです。

6年 I・K



ぼくは、初めてスノーボードをしました。まず、スケーティングをしました。初めてなので、先生の言うことを聞いてやりました。次にストレートランをやりました。下を見ずに前を見るように意識しました。次に、サイドスリップと木の葉です。かかと側は、がんばってくじけずにやりました。つま先側は、体が後ろ向きなので難しかったけれど、がんばりました。

6年 O・T

